

Rennes, le 2 décembre 2024

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE PRESS RELEASE**

English version below

### **Conférence européenne du management de la santé (EHMA 2025) : l'appel à résumés est ouvert**



**The Call for Abstracts for the  
European Health Management  
Conference 2025 is now open!**

À l'occasion de la 30<sup>ème</sup> édition de la conférence co-organisée par la European Health Management Association (EHMA) et l'École des hautes études en santé publique début juin 2025, un appel à résumés est lancé auprès de toute la communauté scientifique, professionnelle et étudiante jusqu'au 15 janvier 2025.

Du mercredi 4 juin au vendredi 6 juin 2025, l'EHESP accueillera sur son campus de Rennes, la conférence EHMA 2025 sur le thème « *Taking action to improve health for all* » / « *agir pour améliorer la santé de tous* ».

Un appel à résumés est ouvert aux managers de la santé, professionnels de santé, décideurs politiques, chercheurs, enseignants-chercheurs, doctorants et étudiants récemment diplômés jusqu'au **mercredi 15 janvier 2025** à 10 h (CET) selon les modalités précisées sur [le site web de la conférence](#).

Les résumés, soumis à validation auprès d'un comité indépendant, pourront donner lieu à :

- une présentation orale,
- une session d'échange scientifique entre pairs,
- un poster.

Plusieurs grandes thématiques et sujets sur le management et la gestion en santé jalonnent le programme de cet événement annuel européen.

Les résumés, aussi appelés « abstracts », peuvent aborder des projets et sujets assez larges sur le management en santé tels que : la gouvernance et le leadership, la gestion d'équipe, les finances et l'économie, la réglementation, les enjeux de transitions numérique et écologique ainsi que les systèmes de santé résilients, l'accès aux soins, les ressources humaines, etc.

Les auteurs, dont les résumés auront été sélectionnés, pourront participer à la conférence en validant leur venue avant le 7 avril 2025.

Les **meilleurs résumés seront éligibles à plusieurs prix** tels que le meilleur article européen, le meilleur article hors Europe, le meilleur poster. Le prix de recherche du Centre de gestion médicale (MMC) de l'Institut Karolinska et de EHMA est également décerné chaque année pour la meilleure contribution liée à une thèse de doctorat en gestion de la santé.

Tous les résumés doivent être soumis en **langue anglaise**, l'événement se tenant uniquement en anglais.

La conférence du 4 au 6 juin 2025, co-organisée par EHMA et l'EHESP, sera précédée d'un **pré-événement organisé par et à l'EHESP, à Rennes le mardi 3 juin 2025**.

Il abordera la coopération en santé sous toute ses formes : internationale, européenne, territoriale et entre professionnels. Lors de ce pré-événement, des ateliers en français et en anglais réuniront des partenaires internationaux et européens, des professionnels et associations.

La conférence EHMA accueille chaque année environ **500 professionnels, chercheurs et décideurs**, retrouvez ici le [communiqué annonçant le thème choisi pour l'édition 2025](#).

### **European Health Management Conference (EHMA 2025): call for abstracts now open.**

To mark the 30th edition of the conference co-organised by the **European Health Management Association** (EHMA) and the French school of public health (EHESP) in early June 2025, a call for abstracts is being issued to the entire scientific, professional and student community until **15 January 2025**.

From Wednesday **4 June** to Friday **6 June 2025**, EHESP will host the EHMA 2025 conference on its Rennes campus on the theme of **'taking action to improve health for all'**.

A call for abstracts is open to healthcare managers, healthcare professionals, policy-makers, researchers, teacher-researchers, doctoral students and recent graduates until Wednesday 15 January 2025 at 10 a.m. (CET), in accordance with the procedures specified [on the conference website](#).

The abstracts, submitted to an independent committee for validation, may give rise to:

- an oral presentation
- a scientific exchange session between peers
- a poster.

The programme of this annual European event will include a number of major themes and topics in health management.

Abstracts may cover a wide range of projects and subjects relating to health management, such as governance and leadership, team management, finance and economics, regulation, the challenges of the digital and ecological transitions, as well as resilient health systems, access to care, human resources, and so on.

Authors whose abstracts have been selected will be able to take part in the conference by confirming their attendance before 7 April 2025.

The best abstracts will be eligible for several prizes, including best European paper, best paper from outside Europe and best poster. The Karolinska Institute and EHMA Medical Management Centre Research Prize is also awarded each year for the best contribution to

a doctoral thesis in health management.

All abstracts must be submitted in English.

The conference from 4 to 6 June 2025, co-organised by EHMA and EHESP, will be preceded by a **pre-event organised by and at EHESP in Rennes on Tuesday 3 June 2025**.

It will address cooperation in healthcare in all its forms: international, European, territorial and between professionals. During the pre-event, workshops in French and English will bring together international and European partners, professionals and associations.

The EHMA conference welcomes around **500 professionals, researchers and decision-makers** each year. Click [here to read the press release announcing the theme chosen for the 2025 edition](#).

#### **À propos de l'EHESP**

L'École des hautes études en santé publique (EHESP) est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel (EPSCP). Grand établissement, l'EHESP est membre du réseau des écoles de service public (RESP), de France Universités et de la conférence des grandes écoles (CGE). Basée à Rennes, l'École est établissement-composante de l'Université de Rennes (Établissement public expérimental).

Véritable plateforme pour l'enseignement et la recherche en santé publique, l'EHESP est structurée selon des départements (sciences humaines et sociales / Institut du management / méthodes quantitatives en santé publique / sciences en santé environnementale) intégrés dans un projet interdisciplinaire incluant notamment des centres de recherche labellisés. L'EHESP propose les filières de formation de cadres supérieurs pour la fonction publique, des spécialités de diplôme national de master, des diplômes de mastères spécialisés, des parcours de doctorat et une offre très riche de formation tout au long de la vie.

L'EHESP accueille 1 200 élèves, étudiants ou doctorants provenant d'une cinquantaine de pays différents et 6 000 stagiaires en formation continue par an. Elle fait appel à + de 1 500 conférenciers chaque année.

Site internet : [www.ehesp.fr](http://www.ehesp.fr)

#### **About EHMA**

Since 1982, the European Health Management Association (EHMA) has served as a not-for-profit membership organisation open to all those committed to improving health and healthcare. We focus our actions on health management capacity and capabilities and aim to support the successful implementation of health policy and practice where possible. Through our efforts, we make a difference across Europe to improve health for all citizens.

EHMA remains the only membership organisation in Europe to invite and gather health and hospital managers, healthcare professionals, researchers, educators, academia, policy and decision-makers. At EHMA, you can expect a fruitful environment where we value evidence, challenge and experience and promote complex debates on current related topics. Because EHMA engages with the full ecosystem of European health management systems, you can trust that we will reach all stakeholders at the local, regional, national and international levels.

EHMA website: [www.ehma.org](http://www.ehma.org)

EHMA Conference: [www.ehmaconference.org](http://www.ehmaconference.org)

#### **CONTACTS PRESSE :**

Olga POLYAEVA  
Communications manager-EHMA  
[olga.polyaeva@ehma.org](mailto:olga.polyaeva@ehma.org)

Charlotte ROCHER  
Directrice de la communication-EHESP  
Tél. +33 (0)2 99 02 28 60 / +33 (0)6 69 99 54 58  
[direction.communication@ehesp.fr](mailto:direction.communication@ehesp.fr)